



12月 きく組だより

2021年 12月1日
 社会福祉法人尚徳福祉会
 松が丘保育園

師走に入り、寒さが厳しくなってきましたが、空気が澄んで夜空がきれいに見えます。暖かい服装をして、冬の空を眺めてみるのもいいですね。

今年一年間、園への様々なご協力ありがとうございました。来年も引き続きよろしくお願ひいたします。



今月のねらい



- 友だちの話を聞いたり、自分の思いを言葉で伝えたりする姿を見守り、相手の気持ちや考えを理解できるようにする。
- 冬の自然に興味や関心をもち、寒さに負けず、戸外で思い切り体を動かして遊ぶ。

☆バス遠足☆

11月26日(金)に5歳児クラスと一緒にバス遠足、鉄道博物館に行ってきました。朝からワクワクした気持ちが溢れ出ていた子ども達。この日を待ち望んでいたのがとてもよくわかりました。1番楽しみにしていたと言っても過言ではないお弁当の時間は新幹線が見える場所で、おいしく頂きました。館内はとても広く、たくさんの車両があり、中に入って実際に座ってみたり、本物の「はやぶさ」を近くで見ることができたりと大満足でした。帰りのバスでは少しお疲れ気味で、ゆったりと眠っていました。

朝早い登園やお弁当の準備など、ありがとうございました。

☆大晦日☆

1年の最後の日を大晦日、大晦日のことを除夜と言います。昔からこの日は「家族みんなが幸せに過ごせますように」と願いをこめて年越しそばを食べます。除夜の鐘は、子どもにとっては夜遅い時間なので、おうちの人々が代わりに聞いて教えてあげるといいですね。



☆今月の予定

- | | |
|--------|-----------------|
| 1日(水) | 英語で遊ぼう |
| 7日(火) | 幼児身体測定 |
| 8日(水) | 誕生会 |
| 15日(水) | 英語で遊ぼう |
| 17日(金) | お話し会 |
| 24日(金) | 冬のお楽しみ会
避難訓練 |



おたんじょうび おめでとう!!

